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 目黒会 令和 6年度(2024年度) 首都圏総支部役員会(第四回)議事録(配信用) 

作成：2024年 8月 24日 

       作成: 竹田 

１．日時 2024年 8月 24日(土)15:00～17:17 ※終了後 18時まで有志 4名Web懇談会 

２．場所  ZoomによるWeb会議 

３．出席   敬称略、 ( ) ＜＞欠席 

総支部長  竹田 智彦 

副総支部長 (山崎 成) 宮澤 信一郎 増田 悦夫 ＜岡村 衡＞ 

会計担当  中里 明子 

監査担当  (渡辺 一夫) 

組織担当  久間由利子 岩本 茂子 

幹事    篠原   力  (西野 幸博) (來住 直人)  (細井 淳司) 渡辺 和典  

(大島 成喜)  ＜島崎 俊介＞ 宮保 憲治 ＜望月 英之＞ 

顧問    今井 高介  傘  義冬  (小出 昌寿) 

北部地区  山森 信生  ＜梅北 千広＞ 

   以上 出席者 12名  

４．議題     

(1)総会の振り返り(竹田) 

(2)秋の交流会と北部地区部会総会について(竹田) 

(3)今後の予定 

４．１ 総会の振り返り (竹田)    

（１）参加者 

総会  ご来賓 3 名、首都圏総支部会員 32 名（内オンライン参加 2 名）、国内他支部 4 名（内オンライン

参加 2 名）、合計 39名 

懇親会 ご来賓 3名、首都圏総支部会員 24名、国内他支部から 2 名、合計 29名 

総会＋懇親会 

ご来賓 3名、首都圏総支部会員 32名、国内他支部 4名、合計 39名(現地 31名、リモート 8名) 

 

（２）反省、課題、感想など (準備、案内、資料、会場設営、受付、総会、懇親会、写真、議事録、報告) 

※参考 山崎さん作成「令和 6年（2024年）目黒会首都圏総支部総会開催報告」 

・渡辺一夫さん：総会は、学長、森さんのご講演、それに正本先生の興味深いレクチャーいずれも良かった

と思います。WiFi のオンライン回線が安定しなかったのは残念でしたが、教室をお借りするのが有

料ならば、有料なりに安定した大学の LAN を使わせてもらう手立てはないものでしょうか？ ちょ

っとそんなことを思いました。 

・西野さん：総会の反省点ですが、特に気になることはありません。ただ、懇親会で飲み物も食べ物もかな

り足りなかったように思います。一部のテーブルでは有り余っていたと聞いていますが・・？？ 

・竹田：モバイルWiFiルータの帯域が不足して会場中継をしている PCの Zoomが切断されることが多か

った。原因は、従来モバイル WiFi ルータには中継用 PC のみを接続していたが、今回 Zoom 録画用

の PC も接続したためと考えられる。次回からは中継用 PC のみ接続するか、有線 LAN が使用でき

る会場(例.リサージュ 3F)を使用するなど徹底が必要。 

参加者数が昨年と同じレベルだが、コロナ前のホームカミングデーと同時開催の時よりもかなり少

なかった。開催日程の再検討が必要かもしれない。 
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・宮保さん：総会に出る皆さんのインセンティブをあげるためには、お付き合いのある他大学の先生に講演

をお願いするのも良いのではないか。 

・宮澤さん：リアル参加 5年ぶりで、よかった。懇親会のテーブルは人によって異なると思うが立食でいろ

いろな方と話ができるとよかった。 

・増田さん：全体的には準備万端で実施したのでネット不安定以外はよかった。懇親会のテーブル席は年配

者ということもあり、よかった。ただ座り始めでどこに座るか迷ってしまうということもあるので、

受付で番号を引いて最初に座るテーブルを決めると交流を広げる意味でよいのではないか。 

・渡辺和典さん：今回は参加できなかったが、資料印刷がカラーでよかったとのことだが次回もやるのであ

れば専門の業者(例.ラクスル)などに依頼したら安くできるのでよいのではないか。原稿の事前準備と

期間を程度確保できることが条件。 

・中里さん：今回会場費がかかった。何とかならないか。 

=>竹田：任意団体扱いになるので教室では費用が発生。リサージュ、100周年記念ホールは目黒会と

して使用がゆるされているので無料。教室には LAN があるが学内専用。リサージュ 3F は使用可能な

有線 LANがあり、今まではそれを使用していた。 

・今井さん：懇親会の飲食について始まったときに大盛の皿を見たが人数分は無いような感じ、飲み物も少

ない感じがした。費用を少し上げてでも不足のないようにした方が良いのではないか。場合によって

は支部から補助を出すことも考えたい。 

   懇親会レイアウトは、立食では立っているのが困難な方がいるので着席の方が良いが、座る場所はく

じ引きにするなどした方が良いのではないかと感じた。 

・山森さん：まあまあ良かったのではないか。懇親会の食事は少ないような感じがした。多くするよう要求

するとよいのではないか。 

・篠原さん：(マイク不通) 

・久間さん：総会の案内に目黒会費納入のことがあり、総会で支払うようにしているが、やめる方向なのか。

やめるのであれば案内の最後にある目黒会費納入の記述をやめる必要があるのではないか。 

    ＝＞竹田：支部を通した会費納入はやめて邦画いいのではないかとの本部意向はあるが、今すぐに

やめろと言われているわけではなく、1件 500円の還付金は貴重な財源であり継続する。 

   総会の Zoom 録画をしたが、以前は有料会員だったが今回は無料会員になったためか、録画の MP4

への変換がうまくできなかった。(変換に取り掛かれない) 録画担当の方は有料会員の必要があるかも。 

・傘さん：すでに出されているオンラインと食事の件の他はよかった。 

・岩本さん：懇親会を着席でやったのはとても良かった。講演会の内容も興味深く良かった。 

 

４．２ 秋の交流会と北部地区部会総会について (竹田) 

（１）事前準備状況 

・8/8(木)実施の 2024年度首都圏総支部秋の交流会企画会議議事録 を確認 

①新潟県在住会員数について(8/20 水戸事務局長代行よりメールにて竹田確認) 

新潟県在住 会員数＝161名(うちメールアドレス保有者数＝33名、保有率 20％） 

正会員数＝ 33名(うちメールアドレス保有者数＝16名、保有率 48％)、正会員率 20％ 

=>電通大への入学者が多い高校を把握しておいて、高校を訪問して卒業生が講演するなど大学側と協力関

係を持っておくのが良いのではないか。(宮保さん) 

 過去に高校に PR資料を送ったら一気に 5人入学したという実績もある。(傘さん) 

 新潟市内では、新潟高校、新潟南高校が進学校 (岩本さん) 

②新潟県在住会員の住所宛名シールについて (8/20 水戸事務局長代行よりメールにて竹田確認) 
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宛名シールを作成しますが、個人情報保護の観点からお渡しすることができないので、目黒会事務局に

お越しいただき、宛名シールを貼っていただくことになります。宛名シールを貼った発送物は、事務局に

て投函いたします。 

③現地打合せ： 長岡市内在住の会員（1973 年入学 幹事渡辺一夫さん同級生）と連絡し、長岡市内で協

力依頼等の相談を行う。 

 １）打合せ予定日： 8月 29日（木）12時 JR長岡駅新幹線改札口 集合 

 ２）参加者：    佐藤 亨様(73D入)、堀田芳洋様(73T入) 

今井さん、傘さん、竹田、 ※ほかに参加頂ける方募ります。 

 ３）確認事項：   懇談会開催日（10/26(土) または 11/2(土) ） 

開催場所  （新潟市内 または 長岡市内） 

 ４）当日のスケジュール 

       12:00 長岡駅集合、会議室へ移動 

              まちなかキャンパス長岡 4階 401 会議室 

          14:00 会議終了、必要に応じて現地調査 

          15:00(14:30)-17:00 懇親会 （場所は佐藤様に一任） 

５）欠席の方から事前に頂いたご意見等 

・渡辺一夫さん：今井様にはお世話になります。今回、新潟県での活動を活性化するために、今井さんから

誰か新潟でご協力頂けるような知り合いがいないだろうか？とのご相談があり、D学科同期で研究室

も同じ岡本研の佐藤君が頭に浮かび、ご紹介させて頂いた運びです。佐藤君はオイルショックの就職

難の時代に 52Dの同期で NTT横須賀通研に採用された秀才で退職後、長岡に戻って暮らしておられ

るので、今回、お手伝い頂けるのではないかと思い、ご紹介した次第です。これを機に新潟県下での

同窓生の交友が盛り上がれば…と祈願しております。長岡にはあまり行く機会がないので、もし行け

るなら、戦後 79年ということもあり、山本五十六記念館など行ってみたいものだと思います。ただ、

私ごとですが、11月 2日（土）は既に予定があって、参加できないと思います。 

 

（２）検討事項 

①開催日候補  10/26(土) または 11/2(土) 

②開催場所    新潟市内または長岡市内 

③開催案内方法 

 １）基本：   新潟県在住会員には開催案内内容を往復はがきで対象会員宛に郵送する 

          首都圏総支部その他の会員宛には e-mail案内 

 ２）対象会員： 新潟県在住会員 161名、首都圏正会員 3600名前後 

 ３）内容印刷： 役員自宅のプリンタではがき印刷、Googleフォームの QRコードをつける。 

 ４）宛名シール貼付： 関係者が事務局内で実施 

 ５）発送時期： ９月初旬 

 ６）往復はがき購入費用  126円×161枚 ＝ 20,286円＋アルファ(失敗分)  < 予算 25,000円 

＝＞往診のみのハガキで経費節減できないのか。(中里さん) 

   今井さん：往復で回答率２０%くらい、コメントがついてくるが、Webでの返信だとなかなか記入はし

てもらえないのが現状。 

  竹田：メールアドレス、電話等個人情報の活動への利用について確認もとっておきたい。 

④オプショナルツアー等 

 県外からの参加者（関東地区等）が懇談会前後で現地の観光ツアー等を設定しないと参加者が少ないと推
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定される。開催地（新潟市内または長岡市内）周辺での観光や買い物（海産物等）を含めて、現地在住者

からアドバイスを受けてから検討する。 

⑤会の名称案  目黒会首都圏総支部 秋の交流会－新潟 2024 

⑥当日のプログラム 

【講演】以下についてアカデミックな内容、ソフトな内容等現地打合せで相談して決定する。 

 ０）挨拶と趣旨説明・・・竹田 

 １）地元の会員で話ができる方 長岡技科大、県庁職員、玉川酒造 

【観光等への希望】 

 長岡現代美術館、新潟県立美術館、酒蔵、など 

【北部地区部会総会】 

 プログラムの中に組み込み、①分会=>部会への名称変更、②新潟県を含めることを審議する 

=> 以上を踏まえ、8/29の打合せで細部を決定することを打合せメンバーに一任して頂くことを確認した。。 

(参考) 2023年秋の交流会のプログラム概要 

■ 集合 14:30 JR 新習志野駅 千葉ビール園行きシャトルバス乗り場 

■ サッポロビール千葉工場見学 『黒ラベルツアー』  15:30 ～ 16:50 

■ 首都圏総支部北部地区分会総会              17:00 ～ 17:15 

 ・ 令和 4年度活動報告、会計報告 

 ・ 令和 5年度活動計画および予算 

 ・ 役員および役割分担について 

■ 懇親会                                        17:20 ～ 19:00 

■ 2次会(オプション 会費別途 4000円) 津田沼駅周辺  19:45 ～  

 

５． 今後の予定 (竹田)   

（１）長岡での打合せ ８月２９日（木）１２：００－ 

  ※決定事項は議事録で周知、メールで検討、意見集約=>計画書、開催案内に反映 

（２）2024年度第５回役員会 １０月１９日(土)１５：００－１７：００ Zoom 

1)秋の交流会と北部地区部会総会の準備について(山崎さん、今井さん、竹田) 

  2)今後の予定 

６．写真撮影(＋Zoom画面のスクリーン・ショット) 

 

以上 


